
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA BOA VISTA 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO JOÃO DA BOA VISTA - SP. 

 

 
Ementa:   SOLICITA INFORMAÇÃO SOBRE A POSSIBILIDADE DE ASFALTAR  A RUA 

AGOSTINHO SEBILA, NO BAIRRO ALEGRE. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº   312/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

ao Excelentíssimo Senhor  Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, 

solicitando  o asfaltamento da Rua Agostinho Sebila, localizada no Bairro Alegre. 

 

Faço este pedido em nome dos moradores, que reivindicam  tratamento igual às 

outras ruas do bairro, que foram todas devidamente pavimentadas, sendo que esta via 

pública possui apenas 70 metros de comprimento (ver anexo) e ainda é de terra,   e por 

isso,  causa muitos transtornos a todos. 

 

Agradeço a atenção e providências, e aguardo informação  de V.Exa. sobre a 

possibilidade de atender ou não a esse pedido. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 6 de maio de 2015 

 

 

 

 

CLAUDINEI DAMALIO 

VEREADOR - PTB 

 


